

1o L'authenticité et l'intégrité des trois Évangiles de Matthieu, Marc et Luc étant pleinement sauvegardées, ainsi que l'ordre de leur composition, il est permis aux exégètes de discuter librement pour expliquer les ressemblances ou différences et de chercher à connaître les rapports de dépendance d'un évangéliste vis-à-vis du précédent.

2o Mais ils contreviendraient à ces décisions, ceux qui, ne pouvant alléguer aucun témoignage de tradition ni aucun argument historique, admettraient l'hypothèse dite des deux sources, qui s'efforce d'expliquer la composition de l'Évangile grec de saint Matthieu et de l'Évangile de saint Luc principalement par leur dépendance de l'Évangile de Marc et de la collection dite des Discours du Seigneur..

APOSTOLAT DE LA PRIERE

Intention générale pour le mois de novembre 1912,
approuvée et bénie par Pie X

LES PAUVRES ET LES OEUVRES DE MISERICORDE CORPORELLE

Offrande quotidienne pendant ce mois

Divin Coeur de **Jésus**, je vous offre par le Coeur immaculée de **Marie**, les prières, les oeuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour les pauvres et la multiplication des oeuvres de miséricorde corporelle.

Résolution apostolique. — Non seulement par mes prières, mais par mon action personnelle, venir en aide aux pauvres, aux institutions de charité, à la société de Saint-Vincent de Paul.